



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Seguridad, arbitre las medidas necesarias para el inicio de un sumario administrativo donde se investiguen los hechos acontecidos durante el año 2020 en el marco del Aislamiento Preventivo, Social y Obligatorio dispuesto por el Poder Ejecutivo Nacional, y que han trascendido por audios del Ex Ministro de Seguridad Marcelo Saín.

**Ma. Ximena Sola**  
**Diputada Provincial**



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Un nuevo hecho de extrema gravedad institucional vuelve a golpear a la provincia de Santa Fe y una vez más es de la mano del ex Ministro de Seguridad Marcelo Saín.

Sus mensajes gravados no dejan de sorprender y aterrorar. Desde un desprecio hacia todos los santafesinos en general y al personal policial en particular, hasta los recientes mensajes donde reconoce que durante el Aislamiento Social, Preventivo y Obligatorio que se dio durante en el año 2020 producto de la cuarentena eterna impartida por el Gobierno Nacional del presidente Alberto Fernández, se cometieron detenciones que no cumplieron con los derechos de los detenidos, con propias palabras de Saín cita *"Había una mina paseando el perro. La hicimos detener, la tenemos enjaulada acá con los perros y todo. No van a comer por tres días. La tenemos acá abajo, habilitamos una sala especial. Está llorando y la vamos a dejar llorando 10 o 12 horas, sin comer y sin agua"*

Hace referencia a una detención de carácter ilegal. En Argentina creímos que las detenciones ilegales por parte de las fuerzas de seguridad se habían erradicado hace décadas, pero por confesión del propio Saín parece ser que no es así. Se trata de un claro caso de violación de los Derechos Humanos si se comprueba la veracidad de las declaraciones.

El Gobernador Omar Perotti no puede ignorar los hechos declarados por Saín, que se suman a otras declaraciones recientes, donde por ejemplo ataca a sectores políticos de la provincia y además celebra los ataques de jefes del crimen organizado y el narcotráfico.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Se debe recordar que actualmente el ex ministro Saín cumple funciones en el Ministerio de Seguridad de la Nación que dirige Anibal Fernández, donde el abandono a Santa Fe es notorio y lejos de traer respuestas, la situación cada vez es más grave.

Es por lo manifestado que solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de comunicación.

**Ma. Ximena Sola**  
**Diputada Provincial**